

Increible video de los los disturbios en El Cairo

Escrito por andreseljedi - 20/12/2011 21:52

Según el ministerio de Sanidad egipcio, al menos 10 personas han muerto y 494 han resultado heridas durante los disturbios iniciados el viernes pasado en el centro de El Cairo entre militares y manifestantes. Las siguientes imágenes corresponden a la violenta represión del sábado:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=4iboFV-yeTE

<http://www.20minutos.es/noticia/1253060/0/disturbios-cairo/egipto/ejercito-manifestantes/>

=====

Re: Increible video de los los disturbios en El Cairo

Escrito por biwana - 20/12/2011 22:30

Madre de dios! Vaya panda de animales que están hechos! Creo que habría que recordar que hablando la gente se entiende...y si no...mamporrazo al canto xDDD

=====

Re: Increible video de los los disturbios en El Cairo

Escrito por andreseljedi - 20/12/2011 23:06

Por eso cuando hay una manifestación que acaba en disturbios, y muchos dicen de brutalidad policial, deberian de ver estos videos.

=====

Re: Increible video de los los disturbios en El Cairo

Escrito por Serdio - 21/12/2011 09:40

Andrés, una cosa no quita la otra. No porque unos sean más bestias que otros vamos a exculpar del crimen cometido. Por esa regla de tres, se podría decir que un ladrón que roba una cartera no se debe considerar ladrón porque hay otros que roban bancos, por ejemplo.

Esos seres actúan bajo ordenes, pero de lo que se les manda a lo que hacen ... creo que es atroz.

=====

Re: Increible video de los los disturbios en El Cairo

Escrito por biwana - 21/12/2011 10:22

Si, opino lo mismo, lo que sería interesante saber es si lo mismo que se les ha ordenado es lo que

están haciendo...

=====

Re: Increíble video de los disturbios en El Cairo

Escrito por Serdio - 21/12/2011 10:40

Teniendo en cuenta que Gadafi no está, que los militares están en el poder y que sólo iban a estar para controlar la situación antes de las elecciones y que ya han retrasado al menos dos veces la fecha de estas. Me suena a que todo dictador militar o no, empieza así. Con sólo echar un vistazo atrás podemos ver como muchos libertadores han caído en los brazos del poder y jamás han querido apartarse. Habrá que ver quien sale elegido cuando hagan (si es que hacen) elecciones.

=====